
Bonjour les gros cubes

 

 Ma première sortie en 125 fût comme les 12 travaux d'Astérix surtout quand on oublie quelques fois de passer les
vitesses et quand on se rend compte que ça n'avance pas. La route en groupe, je ne connaissais pas, on se sent moins seul
face aux erreurs des autres usagers.  

Les petites routes et les virilos étaient à gogo, c'était super amusant même s'il manquait quelques chevaux.

Alors que le gros du peloton était loin, voir très loin, la solitude se faisait sentir mais heureusement qu'il y avait toujours
quelqu'un pour fermer la marche.

Arrivés à Cap Falcon, la vue était à couper le souffle et pour la baignade j'y retournerai plutôt en été.

Sur le retour la halte au Castelet était surprenante, je n'avais jamais autant vu de motos stationnées. Il y en avait de
toutes catégories comme la V7 classic Guzzi, Benelli Café Racer, Guzzi le Mans..

Pourvu que les prochaines sorties soient aussi divertissantes. Merci à Gilles pour cette belle escapade.

Cyril 


